

INICIATIVA DE LA OFICINA DE LA JUVENTUD

# Municipio y UCM iniciaron consulta ciudadana juvenil

POR CYNTIA LEMUS SOTO

**CURICÓ.** Hasta el 31 de octubre, los jóvenes curicanos tendrán la posibilidad de plantear los temas que les interesan y que podrían ser incorporados en una política municipal para los próximos años. Esto en el marco de la consulta ciudadana que está impulsando la Oficina de la Juventud y la Escuela de Trabajo Social de la UCM. La iniciativa ya comenzó a ejecutarse y los jóvenes pueden responder a través de un código QR. Luego que se analicen

las respuestas, se implementarán los programas. "Queremos recoger las opiniones de los jóvenes en las áreas de salud, educación, entre otras y, de esa manera, implementar una política comunal que los beneficie", planteó Estefanía Vidal Gutiérrez, directora (s) de la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Curicó, quien añadió que este plan de trabajo podría echarse a andar en el 2026.

"La idea es que los jóvenes sean escuchados y así implementar una política municipal que aborde sus problemáticas", enfatizó la profesional.

## CONTACTO

En tanto, Nélida Ramírez Naranjo, directora (s) de Escuela de Trabajo Social UCM, valoró este tipo de iniciativas que busca recoger la opinión de los jóvenes en torno a cómo proyectan Curicó para los próximos años. "Para lo cual, se está aplicando

una encuesta que responde al trabajo que se desea ejecutar con los jóvenes. Esto permitirá definir distintas actividades y proyectos con este segmento de la población", aclaró la docente. "Para nosotros como universidad es muy relevante tener este contacto con actores del entorno y, específicamente, los jóvenes. Y en ese sentido, contamos con algunos estudiantes en práctica que realizarán su trabajo en dependencias de la Oficina Municipal de la Juventud", señaló.



Los jóvenes podrán emitir sus opiniones en esta encuesta que echaron andar la Municipalidad y Universidad Católica del Maule.